



NOTICIAS DOP

Boletín mensual DOP Peras de Rincón de Soto



FUEGO BACTERIANO: SITUACIÓN ACTUAL

Ante las incidencias de fuego bacteriano registradas en nuestras explotaciones en la presente campaña, el Consejo de la DOP está inmerso en la puesta en marcha de diversas acciones a nivel institucional, con el fin de buscar una solución al problema. En este contexto, está participando en las reuniones con la Consejería de Agricultura del Gobierno de La Rioja y con el CIDA (Centro de Investigación y Desarrollo Agrario), con el objetivo de definir estrategias de intervención a corto y medio plazo, tanto desde el ámbito de la sanidad vegetal como de la transferencia de soluciones aplicables.

Desde la DOP, también se están desarrollando nuevos proyectos para la formulación de productos con capacidad de control sobre el patógeno y se continúa avanzando en la comercialización de la solución Phagefire, basada en bacteriófagos, como herramienta innovadora y sostenible.

Por último, cabe destacar que se ha constatado el alto grado de implicación del sector productor, que está realizando un trabajo intensivo para contener el avance de la enfermedad. Las actuaciones llevadas a cabo por los agricultores están resultando especialmente laboriosas, pero positivas en muchos casos.

**COLABORACIÓN CON LA
CONSEJERÍA DE
AGRICULTURA DEL
GOBIERNO DE LA RIOJA Y
CON CIDA**



EVENTOS DEL MES

La DOP ha estado muy activa este mes. Ha participado en pruebas muy relevantes como el Cto. de España de Badminton (Madrid), el Cto. de España de Marcha Nórdica (Azagra-Navarra) y la prueba Gravela Rioja Bikes.

En el ámbito escolar, ha estado presente en la jornada de pruebas deportivas infantiles de Entrena (La Rioja), la Milla Internacional y el Trofeo de Atletismo del Colegio Base de Madrid, el Cross de Sant Andreu y el Cross Escolar Taber en Barcelona, en la fiesta Sumat del CEEB de Barcelona y en su Trobada anual. La DOP ha colaborado también con el Torneo de Mini Basket de Logroño en la categoría Benjamín y Alevín.

Por otro lado, nuestras peras ha formado parte del V Festival de la Escuela de Jotas de La Rioja y las diferentes actividades divulgativas de la Consejería de Salud de La Rioja.

LA DOP MÁS SOLIDARIA

El pasado sábado 24 de mayo, la DOP estuvo presente en la Jornada Solidaria del Parque Tierra Rapaz de Calahorra y la Asociación Española contra el Cáncer (AECC). El parque acogió un evento muy especial, lleno de actividades para toda la familia, en un entorno natural y con fines solidarios.

Los visitantes pudieron disfrutar de exhibiciones de aves rapaces, talleres educativos, visitas guiadas a la reserva africana y Oceanía, además de participar en el Gran Sorteo Solidario, cuyos fondos se destinarán íntegramente a la lucha contra el cáncer.

La DOP Peras de Rincón de Soto colaboró en esta cita solidaria donando productos para el sorteo, reafirmando así su compromiso con el territorio y las causas sociales.

PERA DESDE LAS PRIMERAS ETAPAS

La DOP ha participado también este mes en un taller con los niños de la guardería del colegio Maristas de Logroño, una actividad que forma parte de su compromiso con la promoción de una alimentación saludable desde las primeras edades.

Durante la jornada, los más pequeños pudieron conocer de forma lúdica y divertida el mundo de la fruta, en especial el de las peras de nuestra Denominación de Origen. A través de cuentos y juegos sensoriales, los niños experimentaron con la textura, los aromas, etc de un producto natural y de calidad como es la Pera de Rincón de Soto. Esta iniciativa no solo busca fomentar el consumo de fruta en la infancia, sino también despertar el interés por los alimentos de proximidad y por los productos que forman parte del patrimonio agrario de nuestra región.

